



Con motivo de la presentación del denominado Espacio Joven de Castilla-La Mancha

## Jóvenes rabaneros se desplazaron hasta Toledo

Redacción

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava y miembros de la Asociación Juvenil Jora respondieron a la invitación de la Junta de Comunidades y acudieron a la presentación del Espacio Joven de Castilla-La Mancha en Toledo.

Al acto asistieron jóvenes perteneciente de la asociación juvenil Jora, acompañados del Concejal de Juventud, Jesús Ruiz, quienes pudieron disfrutar de diversas actividades como visitas guiadas por Toledo y el concierto del grupo "Despistaos".

Los jóvenes de Argamasilla de Calatrava pudieron dialogar con la directora del Instituto de la Juventud, Isabel Rodríguez, natural de Abenójar, y le hicieron llegar todas sus inquietudes. Isabel Rodrí-



guez descubrió el nuevo logotipo de este órgano, con el que se da un paso más en su historia al "pre-

sentar en sociedad" una imagen que va a identificarlo, con colores verde y azul, pero que sobre to-

do, pretende ser la seña de identidad de todos los jóvenes castellano-manchegos.

En el marco de colaboración entre el Instituto de Juventud y el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, hay que destacar los 10.000 € que la Junta de Comunidades ha concedido a la concejalía de Juventud para el desarrollo del Programa Activa Joven 2008. A esta subvención hay que añadir los convenios de colaboración para la expedición del carné joven, la tramitación de solicitudes dentro del programa Verano Joven 2008, así como la utilización de albergues colaboradores de la Junta de Comunidades, que permitirá a los jóvenes argamasilleros disfrutar de un fin de semana de ocio y tiempo libre.

## El Campo de Calatrava acogerá el VII Congreso Regional de Ciudades Sostenibles

Redacción

La Mancomunidad de Municipios del Campo de Calatrava, en su última reunión en el Ayuntamiento de Almagro, dio a conocer el cronograma de actos que tendrán lugar en Almagro con motivo de la celebración del VII Congreso Regional de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha, la información del proyecto de creación de una red de comunicaciones multiservicio y la implantación de una plataforma de teleservicios para mayores, junto a la programación del programa de Alcazul "Tu eliges: no dudes", fueron algunos de los asuntos

abordados por el pleno de la Mancomunidad del Campo de Calatrava, presidido por Román Rivero.

El pleno se inició, dando una amplia información del VII Congreso Regional de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha, que se celebrará en Almagro los días 7 al 9 de mayo, aunque también se han planificado actos con esta ocasión del evento desde el 21 de abril hasta la clausura del congreso. Paralelamente al Congreso, se celebrará una Feria de Turismo y Medio Ambiente en la Plaza Mayor de Almagro para dar colorido al evento. Exposiciones y diversas visitas a los recursos turísticos y patrimo-

niales del Campo de Calatrava, en la que participarán escolares y público en general, completarán el contenido del programa. En definitiva se trata de un importante evento que concitará el interés del conjunto de la ciudadanía en el Campo de Calatrava.

Igualmente, se informó del proyecto de creación de una Red de Comunicaciones Multiservicios, a solicitud del Ayuntamiento de Torralba, que se va a redactar próximamente y al cual se podrán acoger el conjunto de municipios de la Mancomunidad. El tema estará dedicado a teleservicios, televigilancia y otras cuestiones demandadas por cada municipio.

También se informó que se va a solicitar al Plan Avanza 2008 Ciudadanía Digital, la implantación en la Mancomunidad de una plataforma de de teleservicios para mayores de 55 años, que tengan poco acceso a la nuevas tecnologías y que estén interesados en el conocimiento de esas nuevas tecnologías. Este proyecto, de ser aprobado, supondría la generación de productos y servicios para la Tercera Edad, a través de dinamizadores en cada localidad.

En el terreno de las nuevas tecnologías, se presentó la posibilidad de solicitar un nuevo programa que permita la conexión informática de los ayuntamientos.

## Ciudad Real embellece las entradas a la localidad en sus rotondas

Redacción

La alcaldesa de Ciudad Real visitó las diferentes rotondas de entrada a la capital en las que la Concejalía de Sostenibilidad está trabajando con el fin de embellecerlas y mejorar la visibilidad de los vehículos que las transitan.

Durante este paseo en el que estuvo acompañada por el concejal responsable de las obras, Juan Caballero, Rosa Romero tuvo la oportunidad de ver finalizada una de ellas, la rotonda de la calle La Mata.

En este sentido, la alcaldesa quedó gratamente sorprendida por el cambio de imagen tan espectacular que ha sufrido esta glorieta, una de las principales entradas a Ciudad Real y que tras la remodelación Romero ha calificado "como una excelente tarjeta de visita de la capital para todo el que entra a la ciudad por esta vía". La primera edil explicó, igualmente, que estas tareas forman parte de un plan global de embellecimiento de la ciudad.

Según explicó Juan Caballero, "el nuevo diseño de esta rotonda, y de las dos cercanas; la de la Crta. De Carrión y la de Miguelturra, son un homenaje a la Escuela de Ingenieros Agrícolas que está en sus inmediaciones, la escuela universitaria más antigua de Ciudad Real, por lo que era lógico que la ciudad le rindiera algún homenaje". Por este motivo, la Directora de ITA, Rocío Gómez, fue invitada por los responsables municipales a conocer personalmente las obras, agradeciendo el detalle del Consistorio para con la escuela que dirige al rendirle este homenaje.

Así, las citadas tres rotondas, presentan en común un diseño dedicado a temas agrícolas. La de la calle La Mata, ya finalizada, representa una viña clásica con cepas de 20 años y flores en cubas de madera que simbolizan las espuelas de los vendimiadores.

La segunda rotonda, la de la carretera de Carrión, y en la que está trabajando actualmente, llevará tinajas de vino hechas con piedras calizas, y en la tercera, la de la carretera de Miguelturra, se colocará un olivar, una prensa y dos garrafas para almacenar el aceite.

Tras las explicaciones del concejal de Sostenibilidad, la alcaldesa reconoció "el empeño, cariño y esfuerzo que el concejal del área Juan Caballero está llevando a cabo en la remodelación de estas entradas".